



Heute Tangoabend im »Dormero«-Hotel

Plauen. Heute Abend wird ab 21 Uhr im „Dormero-Hotel am Theater“ wieder Tango Argentino getanzt. Zur „Milonga de mis Amores“ gibt es außerdem eine Mitternachtstombola sowie einen Abstecher in die Argentinische Folklore mit Tango-DJ Jörn Guth. Zudem wird es wieder ein „Milonga de mis Amores“-Open Air zur Plauener „Nacht der Muse(e)n“ am Freitag, dem 21. Juni 2013 auf dem Plauener Altmarkt geben. Auch in diesem Jahr treten wieder Showtänzer aus Argentinien, nämlich Gonzalo Angeles und Nathalia Peña Muñoz aus Buenos Aires vor der Galerie am Altmarkt auf. Sie sollen um 20.30 und 22.30 Uhr ihr Publikum begeistern, das natürlich zu diesem Termin auch selbst wieder das Tanzbein schwingen kann.

ws/ie